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大家好，今天小编来为大家解答股指期货谁搞的这个问题，股指期货是赚谁的钱很
多人还不知道，现在让我们一起来看看吧！
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股指期货的挂单价格也跟股票挂单一样由自己申报的吗？跟股指是怎么
扯上关系的呢？

股指期货的盘口如下：

在3914.0的位置上有20手卖出的单子，正在等待成交。在3913.8的位置上，有9
手买入单子正在排队等待成交。

如果你买入，你出价3914.0可以立即成交，如果你是一手，则上面卖出的数值变
成19。如果你买入，出价3913.8的话，你不会立即成交，你会排队，下面的9手单
子变成了10手，你是第10手。

这就是股指期货的挂单，当然，你也可以挂其他价格，但是只有当价格运行到相应
位置才会触发，因此，跟股票基本上是一样的。

题主的第二个问题。股指期货是怎么跟股指扯上的？

所谓的期货，指的是未来的货物。

比如，大豆期货，指的就是未来的大豆。大豆期货1905，指的就是2019年5月份
的大豆现货。而股指期货IF的标的物，是沪深300指数。上图的IF1905，指的就是2
019年5月份沪深300指数的价格。那么IF1906呢？就是19年6月份的价格。

说白了，就是全市场的人，提前预估一下沪深300指数在6月份是什么价格。觉得
低了的买，觉得高了的卖。大家经过博弈之后，导致了股指的涨跌。

股指的价格走势，跟沪深300现在的价格是息息相关的，是人们对于未来的一个预
期而已，如果沪深300一直坚挺，人们对未来看好。那么股指期货大概率涨的很猛
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，如果沪深300上升发力，那么人们对未来较为悲观，那么股指期货就会下跌。

那么有没有那么一种可能，就是沪深300指数猛的一塌糊涂，但是有人“故意打压
”股指？你放心，没人能够做的到，除非是他找亏。

举个简单的例子，现在现货的大豆涨到了1万，你在期货市场上把大豆的价格砸到
了5000，那么，你在期货市场上花5000块钱买到大豆，持有到交割，然后在现货
市场上卖掉…你这不是稳赚吗？

股指期货的标的物是沪深300指数，交割实物的方式采用的是现金交割，极其方便
。如果有人故意做空，那么你就去买入然后持有交割就行，基本稳赚…

资金都不傻，不要把所谓的下跌怪到股指期货头上。如果沪深300坚挺，各位可以
去看看，股指涨的比谁都猛，因为人们对未来看好。期货市场只是工具，只是人们
对未来的预期，期货市场本身没有任何态度，股指期货的价格，表现的其实是经过
博弈后的，人们对于未来的预期。

它只会体现真实，不会讲你想听的故事。

期货市场到底有没有庄家？

期货市场没有庄家。只有资金量稍微大一点的机构而已。

市场走势的不确定性和对于未知的恐慌，导致人们创造出了一个可以翻手为云覆手
为雨的“主力”来解释行情。

其实，只要深入思考就明白为什么没有主力。因为期货市场想要存在，想要维持稳
定发展壮大，就不可能让它出现那种“无敌的主力”。

所以，大户持仓报告制度和持仓限额制度就是为了避免这种情况而生。它给所有投
资人都添加了天花板。

但是这说服不了很多人，有人觉得有些人会通过某些手段分散多个账户实施某些目
的。有那么大的资金，有这样的资源，冒这么大的险来到期货市场上来寻找什么刺
激？行情走势是不确定的，价格的影响因素来自全球，再有钱也不可能与趋势对抗
。

比如他在某个品种“坐庄”，把价格控制在一定的范围内，假如现货价格暴涨了呢
？想要强行控制价格会被发现机会的投资者们集中消灭的，他一人根本对抗趋势。
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天下大势，浩浩荡荡，顺之者昌，逆之者亡。

所以，他废这么大劲冒这么大风险，来干一件可能随时猜雷的事情，靠谱吗？

还有人觉得有些人会联合起来“操纵”价格。如果几个席位总是同样的时间下单，
价格明显不符合常理，你当监管是吃素的？

而且最关键的在于，如果仅仅为联合，价格到位后谁先平仓？要知道平仓行为可是
会冲击价格的。比如都是买单，先平仓的要“卖出”平仓。卖出价格是要下跌的，
谁来吃这个亏？

市场没有主力，期货市场要跟现货价格接轨，为实体经济服务，根本不可能会让市
场有机会出现那种主力。

各位觉得呢？

为啥股指期货会影响股市呢？

管理层胡乱搞，基本的规则制度都没有搞好还推股指期货，成熟市场搞了百年我们
才二三十年能跟着别人什么都上吗？！市场就是市场

什么是股指期货？通俗一点回答？

什么是股指期货

1，股指期货，就是买卖指数，从这一点看，与买卖指数ETF基金是一样的。

2，股指期货是期货，也是保证金交易，即有杠杆的。所以指数涨跌，交易股指期
货比交易ETF，涨跌幅度放大很多。

为何要做股指期货？

做股指期货的人有两种，一种就是用期货的思想通过交易技巧赚大钱，另一种人则
是用股指期货做对冲，降低账户系统风险。

交易股指期货，主要是3个指数品种，即上证50，沪深300，中证500，在期货里
就是IH、IF、IC，杠杆倍数在5~7倍不等，具体看当时的交易所规定。若是5倍，即
指数上涨1%，如果做多股指期货，就赚5%，但是如果方向做错了，做空股指期货
，则就是亏-5%。
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对于一些相对激进的散户来说，（资金量不能太小，否则无法开户），买卖指数E
TF没有多少利润，不如买卖股指期货，因为涨跌都能做，比买卖个股还赚钱。

对冲中，做空股指期货，一般是机构常用的。比如，某机构持仓一批股票，可能价
值上亿，如果发现市场可能转向，那么如果卖股票可能来不及（对大资金来，进出
一次怎么也有几周时间），这时可以考虑在股指期货上做一点空单。如果股市暴跌
，那么股票是亏的，但股指期货是赚的，于是账面就平衡了。当然，如果涨了，那
么股票是赚的，但期货是亏的，也是账面没变化。

好了，关于股指期货谁搞的和股指期货是赚谁的钱的问题到这里结束啦，希望可以
解决您的问题哈！
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